



NAVIDULCE 2018

EL AYUNTAMIENTO COMUNICA

El **Sábado 8 de diciembre** se celebrará en el Salón del Ayuntamiento la tradicional muestra gastronómica de Navidad de Peralta de Alcofea, **NAVIDULCE**.

Las categorías de los platos van desde entrantes y primeros platos, pasando por tortillas y segundos platos, hasta dulces y postres.

Las persona que quieran participar pueden hacerlo con el número de platos que deseen; por cada plato presentado se le asignará un número para el sorteo de regalos; a su vez, se entregará un obsequio a todas aquellas personas que presenten platos a la muestra.

Recepción de platos por las Amas de Casa de 4.30 a 6.00 de la tarde del mismo día en el Salón del Ayuntamiento.

A las 6:30 de la tarde, la muestra se abrirá al público para la degustación de platos, el sorteo de regalos y la entrega de obsequios.

Os animamos a participar para pasar, entre todos, una buena tarde.

